

Anlagenmechaniker erstellen Lehrfilm

Gemeinsames Projekt der Abteilung Metall II der Berufsschule I Coburg und der Coburger Innung.



Heute hat ein Filmprojekt in der SHK-Abteilung in Zusammenarbeit mit der Coburger Innung zum Thema SHK 2.0 begonnen. Die Lehrinhalte wurden heute in Lichtenfels aufgenommen und werden mit Hilfe von Schüler*Innen in kleine Lernpakete aufbereitet. Diese stehen dann den Schülern zur Vertiefung zur Verfügung. Dabei werden fachliche Inhalte über die Lehrer*Innen und mediale Aufbereitung über die Schüler*Innen zusammengebracht. Wir freuen uns auf die Ergebnisse.

Allen Beteiligten herzlichen Dank!

Günter Böse, OStR